

Acciones formativas para desempleados a cargo de la concejalía de Desarrollo Empresarial

■ A. LÓPEZ

La concejalía de Desarrollo Empresarial del Ayuntamiento de Valdepeñas va a llevar a cabo en los próximos meses diferentes acciones formativas gratuitas con el objetivo de mejorar la empleabilidad de las personas desempleadas y continuar la formación de los trabajadores de la administración local.

El Consistorio, a través del área laboral del Centro de la Mujer, va a llevar a cabo diversas actividades encuadradas en el II Plan de Igualdad Municipal. El teniente de alcalde de Personal y Régimen Interior, Francisco Delgado Merlo, señaló el pasado miércoles, que durante este mes de octubre se desarrollará el proyecto "Digitalizadas", a través de la Fundación Cibervoluntarios, Fundación Mujeres y Google.org, en colaboración con el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, cuyo objetivo es facilitar y potenciar la participación, empleabilidad y emprendimiento de las mujeres.

Delgado señaló que "está dirigido al emprendimiento y a la empleabilidad y a la participación especial de las mujeres para la adquisición de competencias digitales y el uso de herramientas tecnológicas".

Francisco Delgado afirmó que "el fin de los talleres es el desarrollo de competencias tecnológicas, además de promover la inserción social y laboral de las mujeres, proteger los derechos y



Francisco Delgado Merlo durante su comparecencia (Foto Ayuntamiento de Valdepeñas)

seguridad de éstas en los entornos digitales y genera una red de digitalizadoras, una comunidad de mujeres con mayor interés en el uso de la tecnología para fomentar el emprendimiento y el autoempleo".

El proyecto constará de dos talleres. El primero, de 12 horas de duración tendrá lugar del 15 al 18 de octubre, en horario de

10:00 horas a 13:00 horas, y abordará habilidades digitales básicas y para empleo, destinado a mujeres desempleadas en búsqueda de empleo, cuyo plazo de inscripción finaliza el próximo 10 de octubre. Dirigido a mujeres emprendedoras se desarrollará los días 22 y 23 de octubre, en horario de 10:00 horas a 13:00 horas, el taller de habilidades di-

gitales para el emprendimiento, que profundizará sobre la creación de un blog, comercio electrónico y herramientas de gestión de Google para empresa.

Por otro lado, el 14 de noviembre se impartirá el taller Igualdad en la Empresa, dirigido al sector empresarial, personal relacionado con recursos humanos y a personas desempleadas, que ten-

drá tres horas de duración y cuyo plazo de inscripción tendrá lugar del 29 de octubre al 12 de noviembre. Además, el 12 de diciembre se ha programado el taller de Entrevistas de trabajo para personas desempleadas, cuyo plazo de inscripción será del 26 de noviembre al 10 de diciembre.

OTRAS ACCIONES

Paralelamente a estas acciones, Francisco Delgado señaló que el Ayuntamiento de Valdepeñas dará continuidad en el último trimestre del año a la formación para empleados públicos de la administración local con cursos en los que participarán 175 trabajadores, "con el objetivo de mejorar el servicio público que se presta a los ciudadanos".

Se impartirán cursos sobre prevención en riesgos laborales, transparencia en el acceso a la información y buen gobierno, contratos del sector público, protección de datos y seguridad de la información, administración electrónica y formación inicial en la reanimación cardiopulmonar básica (RCP).

Las personas interesadas en inscribirse en estas acciones formativas lo pueden hacer en el Centro Integral de Formación e Innovación de Valdepeñas, en la calle Castellanos, o llamando al 926 346 300 extensión 152 o en la web www.valdepenas.es/ude, en el apartado 'Formación' > 'Inscripciones'.

La Cofradía de Jesús Caído asistió a los actos del patrón de la Policía en la comisaría provincial y en la comisaría local



La representación valdepeñera con la Subdelegada del Gobierno, mandos militares y de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado (Foto Vélez).

■ A. LÓPEZ

Una representación de la Muy Ilustre y Real Cofradía de Nuestro Padre Jesús Caído y María Santísima de la Esperanza ha estado presentes en los actos del patrón de la Policía Nacional, los Santos Angeles Custodios, tanto en los actos celebrados por parte de la Comisaría Provincial en Ciudad Real, como en los que ayer acogió Valdepeñas, que inclu-

yó la imposición de la Cruz al Mérito Policial con distintivo blanco al periodista de JARAIZ y secretario general de la citada Cofradía, Angel López Sánchez, aunque de este acto, al coincidir con el cierre de la edición, les informaremos en nuestro próximo de JARAIZ.

Por lo que respecta a los actos que organizó la Comisaría Provincial, estuvieron protagonizados por una Misa de

Acción de Gracias en la Catedral, y posteriormente el acto institucional y social lo acogió el Hotel Guadiana.

En este caso y con motivo de la conmemoración de los Angeles Custodios se hicieron entrega de los distintos reconocimientos, así, quince funcionarios recibieron la Cruz Policial con distintivo blanco e ingreso en la Orden del Mérito.

También se concedió la mis-



El Secretario General de la Cofradía dialoga con el Comisario Jefe Provincial (Foto Vélez)

ma distinción policial a la fiscal de menores, Yolanda Gutiérrez García, al capitán de la Guardia Civil, Juan Villanueva Moreno y al letrado de Justicia, Francisco Javier Ruiz de la Fuente.

Además se entregaron diplomas a cinco policías jubilados, e igualmente se rindió homenaje al inspector ya fallecido Justo Vázquez Rodríguez, así como a Teresa Hernández

Cuadrado por su vida laboral. Además se entregaron otra serie de reconocimientos.

Los discursos los protagonizaron el comisario jefe provincial, Miguel Rufino Méndez Martín y la subdelegada del Gobierno, María de los Angeles Herreros Ramírez.

El colofón lo puso la interpretación del himno nacional, y al inicio se escuchó el himno de la Policía Nacional.